

## EL SECRETARIO GENERAL DE PESCA Y OTRAS PERSONALIDADES SE ENTREVISTARON AYER CON ARMADORES MARINENSES

Los armadores locales, enterados de que el Secretario General de Pesca, don Miguel Oliver, llegaba ayer a Lourizán para participar en las Jornadas de Pesca allí celebradas, enviaron un télex a Madrid rogándole que les recibiera. Y accedió a ello el señor Oliver, reuniéndose con los armadores a la una de la tarde en la Casa del Mar de Marin, tratándose a lo largo de ella de los temas ya conocidos y por el momento sin solución.

Y el señor Oliver que se encontraba en la mesa acompañado del director general de Ordenación Pesquera, señor Rodríguez Laxe y de don Luis Casanova, de Relaciones Internacionales Pesqueras, explicó que hay que esperar algunos meses a que se solucione la problemática de incorporación en la Comunidad Económica Europea y que, una vez confeccionado el documento final, se sabrá las cantidades de pesca que nos corresponden como país comunitario, además de otros datos y entonces será el momento de estudiar lo que tenemos que pueda pasar por una reconversión de la flota o su adaptación a la realidad de entonces. Por otra parte, dijo, parece que la Comunidad quiere que España continúe con el régimen de licencias por algunos años y en eso la Administración española no está desde luego de acuerdo.

En cuanto a las relaciones con Portugal, no se firmó ningún acuerdo comercial con los mismos, porque se quiere que vaya conjunto con el pesquero. Ahí está el contencioso del acuerdo del 69 que debería tener vigor hasta el 89, y habrá que definir si está en vigor o no. De todas maneras, dijo, tendremos que esperar unos meses, quizá hasta septiembre en que sabremos a que atenernos.

La reunión pasó por algunos momentos de tensión en la sala ya que los armadores están muy preocupados e incluso desesperanzados. Uno llegó a decir que tendría que volver a la Universidad para estudiar Derecho y después hacerse político para poder entender algunas cosas que juzgó incomprensibles desde el punto de vista del ciudadano normal.

La reunión terminó con la promesa del señor Oliver de que, una vez que se redacté definitivamente el documento final de acceso a la Comunidad, vendrá a Marin y a otros puertos a preguntar al sector su opinión y recoger sus sugerencias.